

Traurig und betroffen nehmen wir Kenntnis vom Tod nach kurzer schwerer Krankheit von

Ernst Eberle

19. Dezember 1954 – 10. April 2015

Der Verstorbene war von 1989 bis 1998 Mitglied und Präsident der Primarschulpflege und von 2002 bis 2014 Mitglied des Gemeinderates. Mit grossem persönlichen Einsatz und Herzblut hat sich Ernst Eberle für das Wohl der Gemeinde Weiach eingesetzt und die Entwicklung des Dorfes mitgestaltet. Gemeinderat und Primarschulpflege sind ihm dafür immer dankbar und gedenken seiner geschätzten vollbrachten Arbeit.

Seiner Familie wünschen wir viel Trost und Kraft in der schweren Zeit der Abschiednahme.

In stiller Anteilnahme:

Gemeinderat Weiach und Primarschulpflege Weiach